

PROJET D'AGGRANDISSEMENT DU LIEU  
D'ENFOUISSEMENT SANITAIRE DE LACHENAIE (SECTEUR  
NORD) PAR BFI.

Lachenaie

6212-03-0C6

Nous habitons, ma femme et moi ainsi que nos deux enfants à Le Gardeur secteur la Presqu'île, à moins de deux kilomètres de ce qui s'apprête à devenir la plus grosse poubelle du Québec.

Nous sommes inquiets et vous le seriez vous aussi si ce méga dépotoir se faisait tout près de votre demeure.

Nous nous sommes construit une maison à la campagne parce que nous aimons la tranquillité, la nature, le grand air. Mais cet air sent parfois si mauvais, que ma femme craint d'étendre les vêtements sur la corde à linge. Quand c'est calme, les vents dominants nous portent aussi le bruit des camions, le va et vient des bulldozers.

Nous sommes ornithologues amateurs. Parfois les oiseaux font leurs nids chez nous, dont un moqueur polyglotte il y a quelques années. À leurs première sortie du nid, les oisillons se sont fait attraper et avaler tout ronds par ces fameux goélands qui font la navette continuellement tout au long de la journée. Et leurs fientes qu'ils nous larguent de temps en temps, ici et là et encore sur la corde à linge.

On s'inquiète pour la santé de nos enfants et de la nôtre. Pollution de l'air, pollution par le bruit, un paysage détruit et toute ces économies que nous avons mis sur notre maison, s'envoleront avec une chute d'évaluation. Tout ces inconvénients apportent un stress, et ce stress apporte d'autres problèmes de santé.

Les sites d'enfouissement devraient se faire à de plus grandes distances des habitations et être de plus petites envergures que ce qu'ils s'apprêtent à faire.

Nous subissons ces inconvénients depuis assez longtemps. Vingt-cinq ans de plus c'est trop. S'il vous plaît, ne leurs permettes pas de faire une chose aussi horrible.

ROBERT TOUSSAINT

LE GARDEUR, QUÉBEC